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“Que el mayor de entre ustedes sea su servidor” 

Esta es la tentación que corresponde a la soberbia humana y que no siempre es fácil de 
vencer. Es la actitud de vivir solo por la apariencia. 

El Evangelio de hoy (cf Mateo 23, 1-12) está 

ambientado en los últimos días de la vida de 

Jesús, en Jerusalén; días cargados de expecta-

tivas y también de tensiones. Por un lado Je-

sús dirige críticas severas a los escribas y a los 

fariseos, por otra deja importantes mandatos 

a los cristianos de todos los tiempos, por tan-

to también a nosotros. 

Él dice a la multitud: «En la cátedra de Moisés 

se han sentado los escribas y los fariseos. Ha-

ced, pues, y observad todo lo que os digan». Esto significa que ellos tienen la autori-

dad de enseñar lo que es conforme a la Ley de Dios. Sin embargo, justo después, Je-

sús añade: «pero no imitéis su conducta, porque dicen y no hacen» (v. 2-3). Hermanos 

y hermanas, un defecto frecuente en los que tienen una autoridad, tanto autoridad civil 

como eclesiástica, es el de exigir de los otros cosas, también justas, pero que ellos no 

ponen en práctica en primera persona. Tienen una doble vida. Dice Jesús: «Atan cargas 

pesadas y las echan a las espaldas de la gente, pero ellos ni con el dedo quieren mover-

las» (v. 4). Esta actitud es un mal ejercicio de la autoridad, que sin embargo debería 

tener su primera fuerza precisamente en el buen ejemplo. 

 

CONOCE LOS NOMBRES DE 

LOS PASTORES DE TU IGLESIA 

 

PBRO. JUAN ÁNGEL ACOSTA ZAVA-

LA 

PÁRROCO 

 

HORARIO DE OFICINAS 
 Lunes a Viernes de 9:30  A.M. a 1:30 

P.M. y de 3:30 P.M. a 6:30 P.M. 
Sábados CERRADO. 

 
MISAS 

Lunes a Sábado:  
8:00 A.M.   Y  7:00 P.M. 

 
Domingos:  

10:30 A.M., 12:00 P.M.,  5:00 
P.M., 7:00 P.M. 

 
CONFESIONES 

Lunes a viernes de 10:00 a 10:30 
A. M. 

Jueves sólo durante la Hora Santa 
 
 

BAUTISMOS 
Todos los Sábados 12:00p.m.        

Limitado a 5 niños.                           
Presentar 10 días antes en oficina: 
Acta de Nacimiento original  y  co-
pia del bebé.  - Comprobante de 
sacramento (s) de padrino (s). - 

Pláticas pre-bautismales de papás 
y padrinos. 

Registro  al  entregar  papelería      
completa. 

 
ADORACIÓN AL SANTÍSIMO 
Hora Santa y confesiones, todos 

los jueves de 8:00 a 9:00 P. M. 
Primer viernes  del mes exposición    

Al Santísimo                                          

El Verbo se hizo carne, 
y habitó entre nosotros, 

Jn 1:14 

www. san j e ron imomty .o rg  

DOMINGO XXXI ORDINARIO. 

 

 PRIMER DOMINGO DE MES DÍA DE LA      

CARIDAD AL PRÓJIMO NECESITADO, QUE 

HACE PRESENTE A CRISTO SUFRIENTE 

 

RECORDAMOS A TODOS LOS FIELES EL COMPROMI-

SO QUE TENEMOS CON CRISTO EL SEÑOR, APOYAN-

DO A LOS HERMANOS QUE CARECEN DE LOS MÁS 

ELEMENTAL PARA LA SUBSISTENCIA. PRIMER DO-

MINGO DE MES 

 

 

 

 

 

RECUPERAR EL VALOR DE LA SANTIDAD DEL MATRIMO-

NIO Y LA FAMILIA ES UN DEBER DE TODO CRISTIANO. EL 

FUTURO DE LA HUMANIDAD ESTA EN EL FUTURO DE LA 

FAMILIA. GRAN RETIRO DE MATRIMONIOS EN ESTA PA-

RROQUIA EL 24, 25 Y 26 DE NOVIEMBRE. 

AVISOS PARROQUIALES 



El Papa confía en la "sabiduría humana" para frenar la 
escalada bélica 

 
 

Para el Papa Francisco que se produzca una escalada 

mundial de la guerra que estalló en Israel y Palestina 

"es una posibilidad", pero espera que no suceda con-

fiando en la "sabiduría humana". Lo dijo durante una 

larga entrevista con el director del noticiario italiano 

Tg1, Gianmarco Chiocci, emitida la noche del miérco-

les 1 de noviembre en el canal de televisión RaiUno. 

Israel y Gaza 

Sobre lo que está ocurriendo en Medio Oriente, el Pontífice afirmó: "Toda guerra es 

una derrota. Nada se resuelve con la guerra. Nada. Todo se gana con la paz, con el 

diálogo. Entraron en los kibutz, tomaron rehenes. Mataron a algunos. Y luego la 

reacción. Los israelíes van po esos rehenes, a rescatarlos. En la guerra una bofetada 

provoca la otra. Una es fuerte y la otra más fuerte, y continúa así. La guerra es una 

derrota. Yo la he sentido como una nueva derrota. Dos pueblos que tienen que con-

vivir, con esa sabia solución: dos pueblos, dos Estados. El acuerdo de Oslo: dos Esta-

dos bien limitados y Jerusalén con un estatuto especial". 

Y sobre una posible escalada mundial del conflicto bélico en Medio Oriente, precisó: 

"Sería el fin de muchas cosas y de muchas vidas. Creo que la sabiduría humana detie-

ne estas cosas. Sí, existe la posibilidad, pero... y nos afecta esta guerra por lo que sig-

nifica para Israel, Palestina, Tierra Santa, Jerusalén, pero también nos afecta Ucrania 

porque está cerca. 

 

 La autoridad nace del buen ejemplo, para ayu-

dar a los otros a practicar lo que es justo y nece-

sario, sosteniéndoles en las pruebas que se en-

cuentran en el camino del bien. La autoridad es 

una ayuda, pero si está mal ejercida, se convierte 

en opresiva, no deja crecer a las personas y crea 

un clima de desconfianza y de hostilidad, y lleva 

también a la corrupción. 

Jesús denuncia abiertamente algunos comporta-

mientos negativos de los escribas y de algunos fariseos: «quieren el primer puesto en los 

banquetes y los primeros asientos en las sinagogas, que se les salude en las plazas» (v. 6-7). 

Esta es la tentación que corresponde a la soberbia humana y que no siempre es fácil de 

vencer. Es la actitud de vivir solo por la apariencia. 

Después Jesús les da mandatos a sus discípulos: «no os dejéis llamar “Rabbí”, porque uno 

solo es vuestro Maestro, y vosotros sois todos hermanos. […] Ni tampoco os dejéis llamar 

“Directores”, porque uno solo es vuestro Director: el Cristo. El mayor entre vosotros será 

vuestro servidor» (vv. 8-11). 

Nosotros discípulos de Jesús no debemos buscar título de honor, de autoridad o de supre-

macía. Yo os digo que a mí personalmente me duele ver a personas que psicológicamente 

viven corriendo detrás de la vanidad de las condecoraciones. Nosotros, discípulos de Jesús, 

no debemos hacer esto, ya que entre nosotros debe haber una actitud sencilla y fraterna. 

Todos somos hermanos y no debemos de ninguna manera dominar a los otros y mirarlos 

desde arriba. No. Todos somos hermanos. Si hemos recibido cualidades del Padre celeste, 

debemos ponerlas al servicio de los hermanos, y no aprovecharnos para nuestra satisfacción 

e interés personal. No debemos considerarnos superiores a los otros; la modestia es esencial 

para una existencia que quiere ser conforme a la enseñanza de Jesús, que es manso y humil-

de de corazón y ha venido no para ser servido sino para servir. 

Que la Virgen María, «humilde y alta más que otra criatura» (Dante, Paraíso, XXXIII, 2), nos 

ayude, con su materna intercesión, a rehuir del orgullo y de la vanidad, y a ser mansos y dó-

ciles al amor que viene de Dios, para el servicio de nuestros hermanos y para su alegría, que 

será también la nuestra.  

 

Cuando nos ponemos ante Dios en esta dimensión de humildad, Dios nos exalta, se inclina hacia nosotros para elevarnos hacia Él. (…) No lo olvidemos: ¡Dios paga mucho más que los 

hombres! ¡Él nos da un lugar mucho más bonito que el que nos dan los hombres! El lugar que nos da Dios está cerca de su corazón y su recompensa es la vida eterna.                          

«Y serás dichoso —dice Jesús— ...se te recompensará en la resurrección de los justos» PAPA FRANCISCO 


